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会         議         記         録 

会議の名称 広報広聴会議 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  加藤 太郎 

日   時 令和３年１０月１８日（月曜日） 
開 議  午前 １０時 ５５分 

閉 議  午前 １１時 ０５分 

出席委員 
◎平本 ○三上（広報部会長） ○赤坂（広聴部会長） 

冨谷 浅田 木村 三宅 松山 奥野 

執行機関 

出 席 者 
 

事 務 局 

出 席 者 
山内事務局長、井上次長、加藤副課長、熊谷総務係長、小野主任、山内主事 

傍 聴 可 市民１名 報道関係者０名 議員０名（－） 

会 議 の 概 要 
 

１０：５５ 

１ 開   議 

[平本委員長 開議]  

 

２ 案   件 

（１）議会ホームページついて 

＜平本委員長＞ 

 亀岡市公式ホームページのリニューアルについては、１０月２８日（木）から公開

となる。議会ホームページも同時にリニューアルされるが、資料をお目通しいただ

くと、ページ左側の上部に、議会カレンダー、会議録検索、議会中継・録画、議会

フェイスブックのバナーが入る予定である。また、ページ中央部には、新着情報に

続いて、議会だよりのリンクを張り付けていただいた。現時点では６月議会号を掲

載しているが、９月議会号が発行されれば差し替えていく。 

＜赤坂副委員長（広聴部会長）＞ 

 分かりやすくなった。 

＜平本委員長＞ 

前よりもよくなったと思う。事務局から、このような形で進めると報告があったの

で、確認願う。補足であるが、リニューアル後によしあしの意見が出てくれば、そ

の都度、若干の修正は可能であると聞いているので、御理解いただきたい。議会ホ

ームページについては、これでよいか。 

―全員了― 

 

（２）広報部会活動 

   ・議会だよりについて 

＜三上副委員長（広報部会長）＞ 

 議会だより№１９０については、現在最終段階であり、今週中には最終稿が届く予

定である。最終稿を皆さんのレターケースに入れて、ＰＤＦデータも送らせていた

だく。あまり時間はないが、御意見があれば出していただきたい。表紙は秋らしい

感じとしており、中ほどには、先日、広聴部会が実施した畑野町まち歩きの取組も

掲載している。今号の特集ページは決算についてである。また、今回からの新たな

特徴として、一般質問のページで、各議員の写真の右下あたりにＱＲコードを付け
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ている。このＱＲコードを読み取ると、各議員の録画配信のページに飛んで、一般

質問の映像を見ることができるようになっている。このことは表紙にも記載してい

る。今後は、ＱＲコードを活用して、映像だけでなく、できれば会議録も選べる形

にしていきたいと考えている。技術的な問題があるかもしれないので、今は確約で

きないが、次号からはそのような取組もしていきたい。議会活性化の取組である議

会だよりの充実として、一つの前進である。 

＜平本委員長＞ 

 できることから取り組んでいただいている。また、今回の最終ページには、小松議

員が逝去された追悼記事も掲載いただいているので、確認いただきたい。 

 

（３）広聴部会活動 

   ・東輝中学校との意見交換について 

＜赤坂副委員長（広聴部会長）＞ 

 東輝中学校との意見交換会を１０月２７日（水）午後１時３０分から開催する。コ

ロナの影響で一度延期になっていたもので、今回改めて開催するものである。事前

にアンケートを取っていただいており、３年の６クラスから３人ずつが参加される。

ざっくばらんに意見交換会しようといった中から、まずは一番の疑問であった「議

員の仕事」について説明させていただく。もう一つは、「３０年後の亀岡」につい

てをテーマとして、３グループに分かれ、議員も二人ずつその中に入ってグループ

討議を行い、発表するといった内容である。楽しい意見交換会としたい。当日は、

広聴部会のメンバー４人、平本委員長、事務局二人に加えて、広報部会からも二人

の協力をお願いしたい。 

＜三上副委員長（広報部会長）＞ 

 浅田委員と三宅委員が参加させていただく。浅田委員は、議会だよりで広聴ページ

を担当している。 

＜平本委員長＞ 

 それでは、このメンバーで当日お世話になる。市役所に１２時５０分集合・出発で

お願いする。 

 

３ そ の 他 

 特になし 
 

散会 １１：０５ 


